

Außerdem haben die Cochinchineser noch mancherlei andere Spektakel und Possenspiele, wohin besonders auch die Hahnengefechte gehören, die bei ihnen sehr beliebt sind; ja, auch Wachteln und andere kleine Vögel, sogar Grasshüpfer werden von den Jungen zu dieser grausamen Belustigung abgerichtet.

Die Zahl der Taschenspieler, Gaukler, Lustspringer, Possenreißer und angeblichen Zauberer ist in diesem Lande sehr groß. — Überhaupt sind die Cochinchineser ungemein gewandt, flink und zu allerlei Leibesübungen und gymnastischen Künsten geschickt.

 XLVIII.

T a f e l.

 Der Triumphbogen des Kaisers
 Konstantin zu Rom.

Unter den Denkmählern der altrömischen Baukunst, die noch bis auf unsere Zeiten gekommen sind, zeichnen sich nebst anderen besonders auch die Triumphbogen aus, welche die alten Römer den Siegern zu Ehren mit großen Kosten und vielem Geschmacke